

München, 15. Oktober 2025

LUPP + PARTNER HAT SEVEST BEIM ERWERB EINER MEHRHEITS-BETEILIGUNG AN DSI AEROSPACE GMBH BERATEN

SEVEST hat eine Mehrheitsbeteiligung an der DSI Aerospace GmbH von der EHC Ventures GmbH – dem Investmentvehikel des Gründers und des Managements – erworben. DSI Aerospace ist spezialisiert auf die Entwicklung von missionskritischer Elektronik-Hardware mit eingebetteten proprietären Software-Algorithmen für Raumfahrtanwendungen.

SEVEST ist eine auf mittelständische Unternehmen im deutschsprachigen Raum spezialisierte Beteiligungsgesellschaft mit dem Branchenschwerpunkt Advanced Industrials. Durch den Hintergrund einer Unternehmerfamilie, einen ausgewiesenen Track-Record als Mittelstandsinvestor sowie einen aktiven operativen Wertsteigerungsansatz unterstützt SEVEST ihre Portfoliounternehmen bei der Realisierung ihrer Wachstumspotenziale.

DSI Aerospace, mit Standorten in Bremen und Braunschweig, entwickelt hochmoderne elektronische Systeme für Luft- und Raumfahrtmissionen. Mit über 25 Jahren Erfahrung und langjährigen Partnerschaften mit führenden Akteuren wie ESA, DLR, Airbus und OHB liefert DSI Aerospace innovative und zuverlässige

Munich, 15 October 2025

LUPP + PARTNER ADVISED SEVEST ON THE ACQUISITION OF A MAJORITY STAKE IN DSI AEROSPACE GMBH

SEVEST acquired a majority stake in DSI Aerospace GmbH from EHC Ventures GmbH, the founder's and management's investment vehicle. DSI Aerospace specializes in the development of mission-critical electronics hardware with embedded proprietary software algorithms for space applications.

SEVEST is a mid-market buyout fund with a focus on advanced industrial businesses in the DACH region. Through the entrepreneurial family background, a strong track record as mid-market investors and an active ownership approach, SEVEST supports its portfolio companies to reach their growth potential.

DSI Aerospace GmbH, based in Bremen and Braunschweig, develops cutting-edge electronic systems for aviation and space missions. With over 25 years of experience and trusted partnerships with leading industry players like ESA, DLR, Airbus, and OHB, DSI Aerospace delivers innovative,

Lösungen, die die Zukunft der Luft- und Raumfahrttechnologie mitgestalten.

Die geschäftsführenden Gesellschafter von DSI Aerospace bleiben auch nach der Transaktion operativ tätig und nutzen ihre umfangreiche Expertise, um die nächste Wachstumsphase von DSI Aerospace voranzutreiben.

Als Rechtsberater von SEVEST hat Lupp + die rechtliche Due Partner Diligence durchgeführt sowie hinsichtlich der Transaktionsdokumentation und den entsprechenden Verhandlungen beraten. Die Transaktion unterstreicht die ausgewiesene Expertise der Kanzlei im Bereich Mid-Market Private-Equity-Transaktionen, in der Luftund Raumfahrtbranche sowie ihre Erfahrung in der Beratung von Buy-Side-Mandanten.

Lupp + Partner ist eine auf Transaktionen spezialisierte Wirtschaftskanzlei mit mehr als 60 Anwältinnen und Anwälten an den Standorten München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin. Der Fokus liegt auf der rechtlichen Beratung von Private-Equity-Investoren, Family Offices und Unternehmensinhabern bei M&A-Transaktionen.

high-reliability solutions that help power the future of aerospace technology.

DSI Aerospace's managing shareholders will stay operationally involved post-transaction, leveraging their deep expertise to drive DSI Aerospace's next phase of expansion.

As legal advisor to SEVEST, Lupp + Partner advised on the legal due diligence as well as the transaction documentation and the respective negotiations. The deal highlights the firm's strong expertise in mid-market private equity transactions, the aerospace industry as well as its track record in advising buy-side clients.

Lupp + Partner is a transaction-focused law firm with more than 60 lawyers across offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main, and Berlin. The firm focuses on advising private equity investors, family offices, and business owners on M&A transactions.